

<研究テーマ>

自己肯定感を高め、豊かな感性と表現力を育む
～友達と一緒に楽しむ子を目指して～

表現遊びを通して
ばらぐみ



ばらぐみの子どもたちは・・・



♡ごっこ遊びが好き♡

ままごと、警察ごっこ、猫ちゃんごっこ…好きな物に変身して遊ぶことが大好きです。なりきり具合の完成度も高く、鳴き声や動きは本物そっくり！

♡絵本が好き♡

毎日の絵本の読み聞かせでは集中して話を聞き、お話が終わると「おもしろかった!!」「なんで〇〇だったのかな?」「成功してよかったね!」などたくさん反応を見せてくれます。読んだ本を置いておくと友達と一緒に見ている姿も見られます。



誕生会の職員のお楽しみで「おむすびころりん」のオペレッタをやりました。「ばら組の子どもたちも興味をもつかな?」お面を用意すると早速「やりたい!」と遊び始めました。



もっとねずみの
お面作って!

わたしもねずみがやりたい!

ねずみの穴を
作ろう!



初めは少人数で遊んでいましたが、他の遊びをしている子も「おむすびころりんすっとんとん♪」の歌に誘われ、だんだんと仲間入りする子が増えてきました。そんな中、ちゅうりっぷ組さんが見に来てくれ、見てもらうことのうれしさも味わいました。



お客さんも大
事な一員☆

ぼくお客さんになるよ!



みんなでやると楽しいね♪

クラスみんなで楽しむようになると部屋では物足りなくなってきたので広い遊戯室に場所を変えました。より動きもダイナミックになり、伸び伸びと楽しんでいます。



おむすびもコロコロたくさん転がっています！本当に転がっちゃう表現、おもしろい！



踊りは楽しそうだけど狭くて踊りにくそうだな…

子どもたちからいいアイデアがたくさん出てきました！

こうやってみんなが見えるように並んだらどう？

繋がっていこう！



ちゅうりっぷ組、すみれ組と見せ合いをした後は、よかったところを伝え合います。褒めてもらうことで自信になり、「楽しかった！」「またやりたい！」という満足感や自己肯定感を高めることに繋がっています。また、友達の良いところを見つけ言葉で伝えることができるようになってきて、自然と「かわいいよ！」「いい声だよ！」と声を掛けるとても温かい雰囲気もできています。

真っ先にぽっかぽかの友達に伝えにくい姿が見られます。



踊りがかっこよかったよ！

寝ているところがかわいかったよ。



ありがとう！

“ピーマンマン”も楽しんでいます！

